



ELECCIONES PRESIDENCIALES EN EU

Kamala alcanza a Trump en 6 de 7 estados decisivos. PÁG. 22

EL MAGNATE LA DESCALIFICA

Avanza Kamala en los siete estados clave

Biden despertaba entusiasmo en 46%
de los demócratas; con Harris es 85%

Se alista la Convención
Nacional Demócrata
en Chicago, a partir
del 19 de agosto

WASHINGTON, DC
CORRESPONSAL

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
mundo@elfinanciero.com.mx

Asólo 82 días de las elecciones presidenciales del 5 de noviembre, Kamala Harris no sólo alcanzó, sino que ya rebasó a Donald Trump en la mayoría de los estados decisivos del medio oeste y se mantiene altamente competitiva en algunas entidades que se encontraban con una tenden-

cia a favor de los republicanos antes de que Joe Biden abandonara sus aspiraciones presidenciales.

Un nuevo sondeo nacional de The Cook Political Report, la *biblia* político-electoral de Estados Unidos, muestra que la vicepresidenta aventaja ahora ligeramente a Trump o está empatada entre los votantes probables de seis de los siete estados decisivos, Arizona, Georgia, Michigan, Carolina del Norte, Pensilvania y Wisconsin.

Aunque el expresidente sigue con una ventaja marginal en Nevada, la nueva encuesta revela un panorama político a favor de la pareja demócrata de Kamala Harris y Tim Walz, a sólo cuatro días de la Convención Nacional Demócrata,

del 19 al 22 de agosto Chicago, que tradicionalmente añade varios puntos porcentuales a los demócratas.

Otro sondeo de la Universidad Monmouth confirmó por separado un significativo incremento del entusiasmo de simpatizantes demócratas con la candidatura de Harris. En junio, cuando el presidente Biden se encontraba todavía en la boleta electoral, sólo 46 por ciento de los votantes se declaró entusiasmado. Esta semana ese porcentaje se catapultó a 85 por ciento.

A pesar de los sucesivos indicadores que confirman una reorientación de la intención de voto hacia el lado demócrata, Trump y los republicanos han sido incapaces de recalibrar la campaña electoral y mantienen una ofensiva pública de ataques personales contra Harris y Walz, aun cuando los votantes se han declarado opuestos a la estrategia.

En un acto de campaña en Carolina del Norte, un estado que se inclinaba decididamente a favor de los demócratas hasta hace un mes y que ahora aparece como un estado disputado, Trump atacó nuevamente a Harris con calificativos, aun cuando los sondeos registran que ese tipo de expresiones lo alejan del voto femenino.

“Ustedes están pagando el precio del extremismo liberal de Kamala en las gasolineras, en los supermercados, en su pago de hipoteca y en todo lo demás. No vamos a dejar que esta incompetente socialista, lunática, siga destruyendo nuestra economía otros cuatro años”, señaló.

“Vamos a decirle que ya basta, que no podemos aceptarla más. Kamala, has hecho un trabajo horrible. Eres una terrible procuradora general. Eres una terrible fiscal. Eres la peor vicepresidenta en la historia. Kamala, estás despedida. Lárgate”, exclamó Trump.



Estrategas conservadores empezaron a quejarse de que la falta de disciplina de Trump y su obsesión por lanzar ataques personales contra su rival demócrata han mostrado ser consistentemente contraproducentes en la mente de los votantes, en especial entre los republicanos moderados y los votantes independientes.

82

DÍAS

faltan para la elección presidencial de Estados Unidos.

7

ESTADOS

suelen ser clave en los comicios; en uno Trump tiene ventaja marginal.

Cambio. Kamala Harris, candidata presidencial demócrata.

BLOOMBERG